



		_				
日	月	火	水	木	金	土
30	I	2	3	4	5	6
	児童朝会	放課後学習	水泳学習	クラブ	ぽけっと 放課後学習 口座引落日	
	I~3年I4:30 4~6年I5:25	1·2年 4:55 (5:45) 3~6年 5:45 (6:30) () 以放課後学習参加者	~4年 4:30 5·6年 5:25	·2年 4:55 3~6年 5:45	1·2年 4:55 (5:45) 3~6年 5:45 (6:30) () 以放課後学習参加者	
7	8	9	10	11	12	13
	にこにこタイム		水泳学習	個人懇談 地区児童会	個人懇談 SC 来校※	
	一斉下校14:30	一斉下校14:55	~4年 4:30 5·6年 5:25	一斉下校13:30	一斉下校13:30	
14	15	16	17	18	19	20
	海の日	放課後学習	水泳学習		終業式 給食あり	夏季 休業日
		1·2年 4:55 (5:45) 3~6年 5:45 (6:30) () は放課後学習参加者	~4年 4:30 5·6年 5:25	一斉下校13:30	一斉下校13:30	
21	22	23	24	25	26	27
		夏GAKUサプリ (金光公民館)	夏GAKUサプリ (金光公民館)	夏GAKUサプリ (金光公民館)	夏GAKUサプリ (金光公民館)	
28	29	30	31	ı	2	3

※SC:スクールカウンセラー

~8月の主な行事~

13日(火)~16日(金) 学校閉庁日

緊急の連絡は学校教育課へ(電話:44-7012)

26日(月)始業式,給食開始 一斉下校13:30

27日(火)~30日(金) 夏休み作品展

27日(火)身体計測 一斉下校13:30

28日(水)視力検査 一斉下校13:30

30日(金)参観日,学級懇談,引き渡し訓練

4年生:山の学習説明会 5.6年生:修学旅行説明会

雨の日も暑い日も地域の方 に見守られながら, 頑張って登 下校している竹っ子です。

あと一か月で一学期が終わ ります。体調に気を付けながら、 暑さに負けず,頑張ってほしい です。



わかたけ 令和6年度

「伸びよ 若竹っ子」



竹小ブログ



金光竹小学校だより

6月15日

NO. 3

運動会、みんなでがんばったよ



5月18日(土)は,運動会でした。青い空と万国旗の下で,走って! 踊って! 投げて!引っ張って!子どもたちが躍動する運動会でした。限られた練習時間 でしたが、子どもたちは本番でしっかりと力を発揮することができました。日頃か ら、「意欲的に」「集中して」「チームワークで」学習活動を積み重ねている成果 だと感じています。そんな運動会の様子を,写真と保護者から寄せられた子ども たちへのメッセージとともに紹介します。



5・6年 生リレ

1年生,2年生 短期間の間に たくさん覚え てがんばって いました。

みんながチカラいっぱい走 っているすがたがとーって もかっこよかったよ! 感動するほどステキな運動会 でした!



↑ | 年生の開会宣言



↑見事なバトンパスだった

↑ハードルを跳びながら走った 1・2年生リレー



↑ゴール直前まで競い合った 3・4年 生リレー

3年生,4年生 自分が出る以外 の競技の準備が てきぱきとでき ていました!さ すがです。



みんなの気持ちが伝 わる運動会でした! よかったよ。

> みなさん この団 結力で竹小を盛り この団 上げてね!!

つな引きで,それぞれのチー ムが一つになって一生けんめ い声を出して引っ張っている 姿がキラキラしていました☆

↑最後の種目。力を出し切った綱引き

←ダンスと玉入れが合体した競技。 ↓ 楽しかったよ!

> 全校でのダンシング玉入れ とっても格好良くて かわいかったです!

最初から最後まで、みんなで力を合わせてがんばりましたね。 うらじゃは良い表情だったよ。 ダンシング玉入れは、とてもか わいくてステキだったよ。



←笑顔で踊ったうらじゃ



うらじゃは、全員生き生きと していて、見ていてとても楽 しい気持ちになりました。練 習の成果をしっかり出せて いたステキなおどりでした。

運動会はみんながの間によった。 の団結でした。 のがりました。 のいでの がされました。

いい表情でおどって素 晴らしかったよ。大きな 声も出ていて, いい運動 会になったね。

←親子競技の「デカパンリレー」 息もぴったりの親子競技でした。





↑ I 個から3個にボールが増える ドッジボール



↑優勝は赤組



↑保護者の皆様が付箋に書いてくださ った子どもたちへのメッセージ。 校内に掲示しています。

保護者の皆様,子どもたちへの温かなメッセージをありがとうございました。また,運動会の感想やご意見もご提出いただきました。読ませていただきながら,教職員一同,大変うれしく励みになっております。改善点についてのご意見もいただき,次年度の取組を検討する際の参考にさせていただきます。

また,ご協力のおかげで設置することができた万国旗が,運動会を盛り上げてくれました。本当にありがとうございました。

当日は暑い中での運動会でしたが,地域の方にも見に来ていただき,大変うれしく思っております。今後も,竹小の学校行事など,ぜひ子どもたちの頑張る様子を見に来ていただければと思います。

第1回金光地区学校運営協議会

6月5日(水),今年度最初の協議会が金光中学校で開催されました。

金光地区は「一貫教育 金光学舎」として,今年度も

郷土愛 自己肯定感・自己効力感 あいさつ を掲げ,取り組んでいきま

す。学校間の連携を深め,学校・保護者・地域が一体となって子どもたちの成長を支

えられるよう取組を推進し,学校だより「わかたけ」でもしっかりと発信していきます。

【金光竹小学校区の委員】

◆保護者代表:問田 悠里さん

◆地区代表:矢島 克美さん

◆地域学校協働活動推進員:田中 恒子さん



人権週間 6月3日(月)~7日(金)

一人一人が相手を思いやり、もっと仲のよい竹小にするために、様々な取組を行いました。取組内容は子どもたちが代表委員会で考えた主体的なものです。 友達のよいところをカードに書いて掲示する「ふわふわの木」、友達のよいところ

を伝える「ほめ言葉のシャワー」。また,あいさつがよくできる人を表彰する取組も行いました。 これらは,金光学舎の取組「自己肯定感・自己 効力感」「あいさつ」につながります。

人権週間の取組の様子は、「わかたけ7月号」 お伝えします。



↑各学級の人権の目標を発表する様子

登校について

今年度から,登校時刻を10分遅らせ,8時~8時10分に学校に到着するようにしています。

子どもたちの通学の時間帯に, 朝の散歩や畑仕事などをされると きは,登校の様子を気にかけてくだ さればありがたいです。

地域の方へしっかりとあいさつが できるように,学校でも声をかけて いきます。

再資源化活動へのご協力, ありがとうございました

6月1日(土)に,再資源化活動を行いました。全戸に回収に回ることができず,直接搬入してくださった方もおられます。新聞紙や段ボールなど,たくさんの資源が集まりました。本当にありがとうございました。

次回は9月28日(土) (予備日 10/5(土)) です。引き続きよろしくお願いいたします。